

El Heraldo Deportes



El 11 de junio la
lid Atlética
Corriendo por una Vida
3-D

A. de Madrid enviará técnico español al ASL



Ciudad de México

Enrique Cerezo, presidente del Atlético de Madrid, comentó que México forma parte de la estrategia de internacionalizar al club colchonero y por eso buscaron tener una franquicia en el balompié nacional.

México forma parte de la campaña de internacionalización del Atlético de Madrid. México es un país muy interesante para nosotros.

Tenemos equipos en Francia, en la India y ahora en México". El directivo agregó que ellos operarán al Atlético San Luis Potosí, con el objetivo de estar en un tiempo corto en la Primera División de México. «Nosotros vamos a colaborar para que San Luis sea lo antes posible un equipo de Primera División. Mandaremos técnicos españoles y jugadores españoles, que se combinarán con jugadores y entrenadores mexicanos», mencionó.

«Mandaremos técnicos españoles y jugadores españoles, que se combinarán con jugadores y entrenadores mexicanos», mencionó Enrique Cerezo

Mordida de último minuto

Ciudad de México

El conjunto de Xolos sufrió, pero alcanzó a rescatar un agónico empate a 1 en casa frente a Santos en el primer partido de la Jornada 11, tras el parón de la Liga MX de la semana pasada.

A pesar de tener el dominio en los primeros minutos del encuentro, fueron los laguneros quienes se fueron al frente en la pizarra al minuto 22 con un gran gol de Osvaldo Martínez, quien se llenó de pelota y puso un po-

tente disparo que terminó en el ángulo de la cabaña de Manuel Lajud.

Sin embargo Xolos no se dio por vencido y atacó la portería rival, pero únicamente quedaron en jugadas peligrosas ya que ninguna se pudo concretar en los primeros 45 minutos.

Ya en la segunda parte, el encuentro se vio marcado por entradas fuertes que costaron tarjetas amarillas, y justo a 5 minutos del final, el árbitro central Erick Yair Miranda no dudó en expulsar a Guido Rodríguez, quien ya tenía

encima el cartón amarillo y en esta ocasión se fue a las regaderas antes de tiempo.

Tijuana no dejó de insistir y logró vencer a la ferrea defensa del Santos y ya sobre el tiempo de compensación, Juan Martín Lucero logró mandar el balón al fondo de las redes.

Con este marcador, los Xolos subieron momentáneamente a la primera posición al superar en goles a Chivas y Pachuca, por su parte Santos se quedó en el mismo octavo lugar de la tabla general.



Seleccionados Sub 20 de Mali realizan trabajos de calentamiento.

FIFA suspende a Malí del fútbol internacional

Suiza

La FIFA suspendió a los equipos y autoridades del fútbol de Malí de participar en torneos internacionales debido a las interferencias del gobierno en la gestión de la Federación.

En un primer momento, el programa de clasificación para el Mundial no se verá afectado. El próximo partido

de la selección maliense es el 28 de agosto en Marruecos. Los dos equipos de Malí que competían en la Liga de Campeones Africana ya habían sido eliminados.

La organización que rige el fútbol mundial dijo haber tomado medidas después de que el ministro de Deportes de Malí «decidiera disolver el comité ejecutivo» de la Federación Nacional de Fútbol.

Las normas de la FIFA protegen la independencia de los directivos de fútbol ante la intervención política.

La sanción se levantará «una vez se anulen las decisiones ministeriales y el comité ejecutivo de la FEMAFOOT y su presidente, Boubacar Baba Diarra, sea reinstaurado en el puesto», añadió la organización internacional.



Juan Martín Lucero celebra el gol del empate mientras regresa al centro del campo.